



東国分中だより

令和7年3月3日

NO.15

学校 HP

学校教育目標 「夢や希望を抱き、生きる力を持った生徒の育成」
～知・徳・体の調和のとれた生徒～
<https://ichikawa-school.ed.jp/ekokubun-chu/>

東国分爽風学園
市川市立東国分中学校
校長 植木 昭貴



ありがとう3年生。心あたたまる「予餞会」



2月28日（金）、「予餞会（3年生を送る会）」が開かれました。

吹奏楽部の演奏に迎えられた3年生。1, 2年生からはとても楽しくそして高度な劇やダンスの贈り物…、3年生全体が笑顔に包まれました。3年間を振り返る「思い出のアルバム」では、3年間を共に過ごしたかけがえのない大切な仲間たちとの思い出を振り返りつつ、自分たちの「成長」も感じることができたのではないでしょうか。

フィナーレでは、3年生から1・2年生に向けて感謝の気持ちを込めて歌のプレゼント。3年生の迫力があり、感動的な歌声に1・2年生も改めて「お世話になった先輩方の旅立ちの日」を実感しているのではないでしょうか。

1・2年生のみなさん、とても心あたたまる予餞会にしてくれてありがとうございました！！

